

# Les aventures fantastiques des licornes bavardes

Histoire rigolote • 7/8 ans





### **Chapitre 1: La Licorne qui parlait trop**

Dans un monde fantastique peuplé de créatures amusantes, vivait une petite licorne nommée Lili. Elle était très bavarde et adorait raconter des histoires à qui voulait bien l'écouter. Mais malheureusement, personne ne voulait écouter Lili car elle parlait sans arrêt, sans laisser les autres placer un mot.

Un jour, Lili rencontra une autre licorne nommée Loulou. Elle était très différente de Lili car elle était très discrète et aimait plutôt écouter les autres. Lili était fascinée par Loulou et voulait devenir amie avec elle.

« Bonjour Loulou! Je m'appelle Lili et je suis une licorne très bavarde! Tu veux être mon amie? » dit Lili en une seule fois, sans même laisser Loulou répondre.

Loulou, surprise par la rapidité des paroles de Lili, répondit « Euh... bonjour Lili. Je veux bien être ton amie mais... tu parles vraiment très vite! »

Lili était heureuse d'avoir une nouvelle amie et voulait absolument lui raconter toutes les histoires qu'elle connaissait. Mais Loulou ne pouvait pas suivre car Lili parlait vraiment trop vite.

« Attends Lili, je ne comprends rien à ce que tu dis! Peux-tu parler plus lentement s'il te plaît? » demanda Loulou.

Lili essaya de parler plus lentement, mais elle avait tellement de choses à dire qu'elle avait du mal à se contrôler.

« Ok, je vais essayer... Mais c'est difficile pour moi de parler lentement! Je suis une licorne très bavarde tu sais! » dit Lili, enfin en train de prendre conscience de son problème.

Loulou réfléchit un instant et dit à Lili : « Tu sais quoi ? Pourquoi ne pas t'entraîner à raconter des histoires plus courtes ? Comme ça, tu pourras parler moins vite et les gens pourront mieux te comprendre! »

Lili était un peu déçue car elle adorait raconter des histoires longues et détaillées, mais elle comprit que c'était une bonne idée pour mieux se faire comprendre. Elle décida donc de suivre les conseils de Loulou et commença à s'entraîner à raconter des histoires courtes.

Les jours passèrent et Lili s'améliora de jour en jour. Elle apprit à raconter des histoires courtes et amusantes, sans parler trop vite. Elle était fière d'elle et heureuse de pouvoir se faire comprendre par les autres.

Un jour, elle rencontra une autre licorne nommée Léa. Elle avait entendu parler de Lili et voulait absolument l'écouter raconter des histoires. Lili était ravie de faire une nouvelle amie et commença à raconter une histoire courte et amusante. Léa était émerveillée par la façon dont Lili parlait et écouta attentivement toute l'histoire.

Depuis ce jour, Lili était devenue la licorne préférée de tous les habitants du monde fantastique. Elle avait appris à parler moins vite et à raconter des histoires amusantes et courtes. Loulou était fière de son amie et heureuse de l'avoir aidée à résoudre son problème de bavardage.



### Chapitre 2 : La course de licornes

Un jour, une grande course de licornes fut organisée dans le monde fantastique. Toutes les licornes étaient invitées à participer pour tenter de remporter le grand prix : une énorme boîte de bonbons magiques.

Lili, Loulou et Léa décidèrent de participer à la course. Elles étaient très excitées à l'idée de courir et de s'amuser ensemble.

La course commença et les licornes galopaient à toute vitesse. Lili, qui était très rapide, était en tête de la course. Loulou et Léa étaient un peu plus lentes mais elles ne perdaient pas espoir.

Soudain, Lili vit un arbre qui bloquait le chemin. Elle voulut sauter par-dessus mais elle ne fit pas assez attention et se cogna la tête contre une branche. Elle tomba par terre, sonné.

Loulou et Léa virent que Lili était en difficulté et décidèrent de l'aider. Elles se mirent de chaque côté de Lili et l'aidèrent à se relever.

« Tu vas bien Lili? » demanda Loulou, inquiète.

Lili avait mal à la tête mais elle ne voulait pas abandonner la course. Elle se secoua la tête pour se remettre les idées en place et dit « **Je vais bien, merci les filles. Allons-y!** »

Les trois licornes repartirent de plus belle. Lili avait un peu de mal à courir à cause de sa blessure mais Loulou et Léa étaient là pour l'aider. Elles coururent ensemble jusqu'à la ligne d'arrivée.

Finalement, c'est Léa qui remporta la course et la boîte de bonbons magiques. Mais les trois amies étaient heureuses d'avoir participé ensemble, de s'être amusées et surtout, d'être restées solidaires malgré les difficultés.

# **Chapitre 3: Les licornes musiciennes**

Un jour, les trois licornes décidèrent de former un groupe de musique. Elles avaient entendu dire qu'il y aurait une grande fête dans le monde fantastique et qu'ils cherchaient des musiciens pour animer la soirée.

Lili jouait de la guitare, Loulou jouait du violon et Léa chantait. Elles commencèrent à répéter ensemble, dans la joie et la bonne humeur.

Mais malheureusement, Lili avait encore un petit problème : elle avait du mal à chanter juste. Loulou et Léa essayèrent de l'aider mais rien n'y faisait, Lili chantait toujours faux.

Un jour, elles rencontrèrent une autre licorne nommée Léo. Il était un excellent chanteur et avait une voix magnifique. Les filles lui demandèrent s'il voulait se joindre à leur groupe de musique.

Léo accepta avec plaisir et commença à répéter avec les filles. Ensemble, ils jouèrent une magnifique mélodie qui fit danser tous les habitants du monde fantastique. Ils étaient ravis de voir les licornes jouer de la musique si bien.



Depuis ce jour, les quatre licornes formèrent un groupe de musique fantastique qui jouait dans toutes les fêtes de la région. Lili avait appris à chanter juste et les filles étaient heureuses d'avoir trouvé un ami talentueux comme Léo.

## Chapitre 4 : La licorne qui n'aimait pas les bonbons

Un jour, les amies rencontrèrent une autre licorne nommée Léonie. C'était une licorne un peu spéciale car elle n'aimait pas les bonbons. Les filles étaient très surprises car dans le monde fantastique, tout le monde adorait les bonbons magiques.

### « Pourquoi tu n'aimes pas les bonbons Léonie ? » demanda Lili, étonnée.

Léonie expliqua qu'elle avait goûté une fois un bonbon magique qui lui avait fait mal au ventre. Depuis, elle ne pouvait plus en manger.

Les filles étaient tristes pour Léonie et voulaient lui trouver un moyen de goûter de nouveau aux bonbons sans avoir mal au ventre. Elles firent des recherches et trouvèrent un remède magique qui permettait de manger des bonbons sans avoir mal au ventre.

Elles donnèrent le remède à Léonie qui fut très reconnaissante. Elle mangea un bonbon magique et s'aperçut qu'elle adorait ça ! Les filles étaient heureuses d'avoir aidé Léonie à retrouver le goût des bonbons magiques.

Depuis ce jour, les amies s'amusaient ensemble, jouaient de la musique et mangeaient des bonbons magiques sans se soucier des problèmes. Ils étaient heureux d'être ensemble et de partager leur amour pour les licornes, la musique et les bonbons magiques.



# Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

### 1) Comment s'appelle la licorne qui parle trop?

- A. Léa
- B. Loulou
- C. Lili
- D. Léonie

### 2) Pourquoi personne ne voulait écouter Lili?

- A. Parce qu'elle était trop belle
- B. Parce qu'elle était trop bavarde
- C. Parce qu'elle était trop timide
- D. Parce qu'elle était trop bruyante

### 3) Quel instrument Lili jouait-elle?

- A. La flûte
- B. La guitare
- C. Le violon
- D. La harpe

# 4) Quel était le problème de Lili quand elle chantait ?

- A. Elle chantait trop fort
- B. Elle chantait faux
- C. Elle chantait trop lentement
- D. Elle chantait trop vite

# 5) Pourquoi Léonie n'aimait-elle pas les bonbons magiques ?

- A. Parce qu'elle avait peur des bonbons
- B. Parce qu'elle n'aimait pas le goût
- C. Parce qu'elle avait déjà mangé un bonbon qui lui avait fait mal au ventre
- D. Parce qu'elle était allergique aux bonbons

### Bonnes réponses :

1) C. Lili 2) B. Parce qu'elle était trop bavarde 3) B. La guitare 4) B. Elle chantait faux 5) C. Parce qu'elle avait déjà mangé un bonbon qui lui avait fait mal au ventre



# Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

**Bavardage:** Fait de parler beaucoup **Galoper:** Courir rapidement en sautant

**Mélodie:** Suite de notes de musique agréables à l'oreille **Remède:** Médicament ou traitement qui guérit une maladie

Solidaires: Unis et prêts à s'aider les uns les autres